



COMPRA DIARIO "EL TIMES".-- Londres, febrero 13. Rupert Murdoch observa a John Collier, gerente de los diarios Times, de Londres, mostrar el acuerdo que convierte a Murdoch en propietario de la cadena pe-riodística. Se pagó la suma de 27.400,0000 dólares. (UNIFAX II de UPI).

E.U. Acusa a Rusia de Buscar una Superioridad

WASHINGTON, febrero 13 (UPI).— El Departa-mento de Estado acusó hoy a la Unión Soviética de violar el aucerdo de 1972, por el que cada superpo-tencia se comprometió a no buscar ventajas estratégicas sobre la otra.

La acusación fue hecha luego que funcionarios revelaron que este mes hubo una cena secreta entre el Secretario de Estado Alexander Haig y el Embaja-dor soviético, Anatoli Dobrynin. El encuentro fue organizado por el Sena-

paises.

La acusación contra los soviéticos fue hecha hoy por el portavoz del Departamento de estado, William Dyess, en respuesta a un artículo de la Agencia settelas eficials. certéticas estados portes de la contesta del la contesta de la contesta de la contesta de la contesta de la contes noticiosa oficial soviética TASS, que atribuía a Esta-dos Unidos haber violado el acuerdo de Moscú de 1972

La acusación de TASS es 'particularmente irónica frente a la intervención soviética en Angola, Etiopía y Afganistán'', dijo Dyess. "Los hechos indican cla-ramente que la Unión So-

dor Charles Percy, en un ramente que la Unión So-intento de disminuir las viética es responsable de tensiones entre los dos la ineficacia del acuerdo.

los soviéticos lo cum-plieran", expresó el vo-

cero.

El acuerdo constituye un código de conducta para las superpotencias, en que cada parte promete evitar

-Favor pase a la página 50

Hoy en la Historia

Por United Press International. Sábado, 14 de febrero...

Sábado, 14 de febrero...

—En 1536, las tropas de Hernando Pizarro, que estaban sitiadas en la Ciudad de Cuzco, antigua capital del imperio de los Incas, hacen una salida, rompel el cerco y derrotan a los nativos en una gran ma-

-Favor pase a la página 36.

E.U. Informará a Europa

Probarán el Apoyo Ruso a la Guerrilla Salvadoreña

13 (AP).— La Administra-ción del Presidente Reagan planea informar en breve a Gobiernos de Europa Occidental, acerca de evidencias que dice haber obtenido sobre el apoyo cubano y soviético a las fuerzas izquierdistas de El Salvador, se supo

de El Salvador, se supo esta noche.
Fuentes informadas que pidieron no ser identificadas dijeron que el Gobi er no qui er e contrarrestar una campaña emprendida por grupos izquierdistas en Europa Occidental, que piden que Estados Unidos suspenda su apoyo a la Junta Civico Militar de El Junta Cívico Militar de El Salvador.

Los detalles de los pla-nes de la Administración fragmentarios, pero informante dijo que cree que funcionarios nor-teamericanos viajarán a

próximos días, para infor-mar a las autoridades de varios países.

En las últimas semanas, grupos europeos izquierdistas realizaron manifestaciones contra la política estadounidense en El Sal-vador. Periódicos de Partidos comunistas en el

diariamente la situación salvadoreña. La causa insurgente cuenta también surgente cuenta tambien con el apoyo de algunos grupos no comunistas, in-cluyendo facciones iz-quierdistas de Partidos Socialistas Europeos.

-Favor pase a la página 39.

Por caso Belice Guatemala Reformará su Carta Constitucional

GUATEMALA, febrero 13 (AP).— Un eventual acuerdo entre Guatemala y Gran Bretaña para resolver una centenaria controversia, acerca de la soberanía sobre el territorio de Belice, probable-mente requeriria una reforma constitucional en este país.

La Carta Magna vigente

Rusia Duplica Despliegue de los Cohetes Móviles

WASHINGTON, febrero 13 (AP). — Los rusos han virtualmente duplicado su despliegue de nuevos cohe-tes móviles SS-20, capaces tes móviles SS-20, capaces de hacer blanco en Europa Occidental y el Lejano Oriente, con cabezas nucleares, dijo hoy el vocero del Pentágono, General Jerry Curry.

El vocero expresó que este aumento en el emplazamiento de cohetes ocurrió el año pasado.

De acuerdo con la última información obtenida dijo

información obtenida, dijo Curry, los rusos han desplegado 188 cohetes SS-20, de los cuales 110 pueden hacer blanco en objetivos en Europa Occidental, desde la región oriental de Rusia. Se estima que los otros apuntan a China desde territorio soviético en el

Lejano Oriente.
Curry expresó que el año
pasado los rusos tenían en
conjunto 100 cohetes móviles dotados de cabezas ató-micas triples, de los cuales 60 apuntaban a Europa Occidental.

En su informe final al En su informe final al Congreso en enero, el ex Secretario de Defensa Harold Brown, dijo que durante los últimos 12 meses, "los rusos han continuado ampliando a ritmo rápido su ya substancial estructura básica para el despliegue del cohete SS-20".

Brown señaló que el co-

Brown señaló que el co-hete SS-20, con un alcance de 5,120 kilómetros, "es sustancialmente mejor que sus predecesores" en el arsenal ruso.

desde el 15 de septiembre desde el 15 de septiembre
de 1965 declara que "Belice es parte del territorio
de Guatemala" y establece que "el Ejecutivo deberá realizar todas las
gestiones que tiendan a resolver su situación de conformidad con los intereses
proteculaci". nacionales''.
El Presidente Fernando

Romeo Lucas García ha dicho que tiene el propósito de "dejar resuelto el caso de Belice" antes de concluir su gestión el primero de julio de 1982.

El territorio de Belice de 22,000 kilómetros cuadrados y una población calcu-lada en 150,000 habitantes, lada en 130,000 habitantes, en su mayoría de habla in-glesa, es actualmente una colonia británica con cierta medida de auto-nomía. Tiene un Goberna-dor británico y un Primer Ministro beliceño, George Price.

Guatemala reclama desde el siglo pasado en di-versos foros internaciona-les la reincorporación de les la reincorporación de Belice a su soberanía terri-torial, pero con el correr del tiempo han surgido nuevas situaciones y ahora hay presiones interna-cionales, a través de la Asamblea General de las

-Favor pase a la página 50.

Ocupan la Embajada de Ecuador en La Habana

QUITO, febrero 13 (UPI).— La Embajada ecuatoriana en La Habana fue tomada hoy por 31 cu-banos que pidieron asilo político, informó el Subse-cretario de Relaciones Ex-teriores de Ecuador, Mario Alemán.

Alemán dijo que los tres diplomáticos ecuatorianos acreditados en La Habana fueron tomados como re-henes por el grupo de cu-

Alemán indicó que reci-bió un mensaje enviado por telex por el Embaja-

'dor en La Habana, Jorge Pérez Concha, antes que se interrumpiera la comu-

nicación. El funcionario informó que el grupo cunbano que está en la Embajada ecuatoriana está integrado por 21 hombres, cuatro mujeres y seis niños. El Subsecretario

que en vista de la situación se puso en contacto con el Embajador de Cuba en Quito, quien atendió cor-tesmente el planteamiento

-Favor pase a la página 39.

Termina sin Nada Nuevo Reunión de No Alineados

NUEVA DELHI, febrero 13 (AP).— Los Ministros de Relaciones Exteriores de los países no alineados concluyeron esta moche una tormentosa conferenuna tormentosa conferencia de cinco dias, con la
adopción por aclamación
de un pronunciamiento en
favor del retiro de "tropas
extranjeras" de Afganistras" de Camboya.

El documento también
dice que los Ministros "objetan la presencia militar
de todas las grandes potencias en la región del

cias en la región del Océano Indico" y respal-dan el concepto de que la región debería ser una

zona de paz", exenta de fuerzas militares extranje-

La reunión finalizó 24 horas después de lo previsto debido a la prolongación de los debates de asuntos controvertidos y un cam-bio de redacción de último momento, que en defini-tiva fue rechazado.

Todas las referencias del documento a cues-tiones internacionales deli-cadas son evidentemente resultado de acuerdos de transacción:

En lo concerniente a Afganistán los delegados descartaron la redacción

-Favor pase a la página 50.



MANIFESTACION DE SACERDOTES.— Manila, febrero 13. Sacerdotes filipinos con sotanas blancas marchan con monjas, obreros y estudiantes, cerca del edificio del Correo, de Manila, tres días antes de la visita del Papa Juan Pablo II, en un esfuerzo por llamar la atención sobre la represión gubernamental. (UNIFAX II de UPI)